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SAISON 2024/2025 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024 

Réunion du mardi 10 septembre 2024 – Visio 

Présents : 
 
 
 
 
 
Invités : 
 
 
 
Excusés : 
 

Monsieur  
Madame 
 
Messieurs 
 
 
Mesdames 
 
Messieurs 
 
Messieurs 

 

Sébastien GONÇALVES-MARTINS  
CERVETTI Brigitte 
BEAUCHAMP Céline 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
KHEMIRI-LEVY Karim 
ROSCOUET Marie 
SIBILLA Chrystèle 
FALISCHIA Lode 
MOLINARIO Yves 
PILARD Olivier 
PRIGENT Arnauld 
 

Président 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale Adjointe 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
Pdte CRT 
Pdte Com. Communication 
Pdt CRA 
Pdt CRS 
Vice-Président 
Vice-Président 
 

Ouverture de séance à 20H 
 

1) ASSEMBLEES GENERALES 

Le 18/11 sont prévues les Assemblées Générales Elective et Extraordinaire au CREPS de 
Châtenay. Il faudra suivre le rétro-planning et envoyer les convocations, ordre du jour et appel à 
candidatures. Idem prévoir un Comité Directeur précédant ces AG. 

D’ici là, il faut revoir statuts et RI. JP. ALORO et B. CERVETTI verront le dossier. Un pré travail 
avait été amorcé au début de l’olympiade. 

 

2) ADMINISTRATION LIGUE 

Certaines opérations seront confiées au cabinet comptable pour soulager S. DELAMARE, évaluées 
par l’expert-comptable à une journée par mois de travail supplémentaire. Une nouvelle lettre de 
missions à envisager. 

Comme déjà décidé une aide sera apportée à L. PAYET pour absorber le lourd travail de rentrée 
sur les contrôles de licences. Plusieurs candidatures envisagées. Un CDD embauché jusqu’à mi-
décembre qui sera sur place la 1ère semaine pour appréhender la demande et pourra ensuite passer 
en télétravail. Il faudra l’équiper d’un ordinateur portable. 

Globalement la création de l’espace personnel sur le site fédéral fonctionne mais les clubs passant 
par MyClub connaissent de gros soucis avec l’appli et son lien avec le site fédéral qui ne se fait pas. 
Ca laisse beaucoup de craintes pour le jour où ça se débloquera avec une arrivée en masse de 
licences à valider sur une trop courte période. Profiter du CA de cette fin de semaine pour alerter la 
Fédération sur les problématiques que ça risque d’engendrer avec les débuts de championnats et 
Coupes de France, notamment pour les Ligues qui ont à gérer les grands nombres.  
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Dans le même temps, alerter également les clubs qu’ils doivent peut-être repasser en manuel dans 
l’attente du règlement des problèmes au niveau fédéral. 
 

3) JEUX OLYMPIQUES 

Marion a effectué un énorme travail pour trouver des volontaires (87) en vue des animations sur les 
sites (Pte de Versailles et Tour Eiffel) à la satisfaction de la FIVB qui a apprécié. Idem pour Arnauld 
PRIGENT qui a fait en sorte, dans l’urgence, que le volley soit présent sur les animations du Club 
France. Idem, il lui a fallu trouver des volontaires pour le déménagement du Gerflor de Clichy. 

La Ligue ne peut continuer d’être le bouche trou facile de la Fédération. Il serait peut-être bien 
d’envisager un véritable partenariat sur notre territoire commun. 

Question est posée de l’Héritage des Jeux. La question est de récupérer du matériel, des ballons, le 
sable du Beach (93 et 75)… Pour le matériel beach, c’est le Pôle France qui va le récupérer et 
répartira ensuite. Remonter le sujet et nos demandes lors du CA de vendredi. 

 

4) COMMISSIONS 

4.1 CRA (L. FALISCHIA) :  

tout va bien et tout le monde repart. Certains tournois de rentrée serviront de support pour les 
stages F3 d’arbitrage. Bons retours de la formation de jeunes arbitres UNSS. Les supervisions des 
arbitres formés par les Comités seront poursuivies.  

Il faudrait mettre encore davantage l’accent sur les formations UNSS et FFSU et mieux 
accompagner les chargés de missions (par des supports, des moyens d’évaluation). Il faut aussi 
davantage former de formateurs pour les départements. Tant sur la FDM que sur la théorie. 

Certains départements revendiquent de retrouver leur autonomie 

Il faut une visibilité sur toutes les formations 2024 et le nombre de personnes formées pour 
remonter les informations auprès de la Région avant le 10/10. 

Il faut également réactualiser le plan de développement de la CRA. En effet une R2 est à venir la 
prochaine saison et on va encore manquer d’arbitres.  

La réception des Volleyades 2025 est du ressort de la CFA mais nécessitera sans doute aussi un 
soutien de la CRA. 

Reste aussi en suspens la demande des clubs de Beach de payer moins cher les arbitrages des 
Séries 1 et 2. Difficile à régler. Dans un cas les arbitres risquent de privilégier l’indoor, dans l’autre, 
les joueurs risquent de ne plus s’engager. 

 

4.2 CRT (M. ROSCOUET) : 

Nous avons donc 2 nouveaux cadres sur les Pôles H. CAZABON et C. ANTONY pour l’indoor 
masculin (14 joueurs) et le beach (7 joueurs dont 2 féminines). Des soucis d’hébergement pour les 

2 cadres. Une prise en charge temporaire d’un des salaires le temps que la situation se 
régularise. C. ANTONY a des soucis de bureau, tout autant que d’espace de stockage de son 

matériel, trop éloigné du lieu de pratique. Vu la météo il faudrait demander au CREPS la 
couverture des terrains plus tôt que novembre (15 jours de montage). 

A.GAUTHIER RAT sera le parrain de la 1ère promo de beach volley. Une remise officielle de leur 
équipement aux pôlistes sera organisée en sa présence le 23/09 au CREPS. Il faudra s’occuper des 
invitations. Marie va essayer de faire parrainer les jeunes par des clubs de beach. 
C. ANTONY ira sur Toulouse pour de la formation. Ce sera à intégrer dans le budget, mais une 
partie de ces dépenses devrait être prise en charge par la Fédération. Une enveloppe sera aussi 
demandée à la DRAJES. 

K. LE MAINTEC reste au Pôle le matin et poursuit sur la détection IDF. 

Le CDD de L. DELACOURT qui aide S. MAROUTEAU sur le pôle féminin a été renouvelé pour un 
an. 
Fatima MESSAOUD sera bienvenue pour aider sur les CRE ou le Pôle Beach. Elle doit déjà revoir 

le calendrier pour faciliter les compétitions des Pôlistes. 
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Il faudra également cadrer les échanges avec certains clubs beach. Il serait intéressant de 
relancer une filière détection beach avec les Comités et de les aiguiller sur les axes de travail à 

privilégier. 

Les DEJEPS 92 se verront encore dans l’obligation de prêter main forte aux CRE et aux Volleyades.  
Marion a convoqué une réunion sur les Volleyades. Marie ne sera pas disponible à la date arrêtée. 
Des soucis de salle pour la phase finale qu’il faudra essayer de résoudre. Il y a également des 
soucis de disponibilité d’hôtels pour 25 délégations de 13 personnes. Auxquelles ajouter 30 
personnes de l’extérieur. Il faut obtenir un budget affiné de ces Volleyades. Il permettra d’envisager 
une demande d’aide à la Région. 
 

4.3 CRS (Y. MOLINARIO) : 
Les RPE ont été envoyés. On est prêt ! les 28&29/09, PN et Régionaux débutent leurs compétitions. 
On a une poule de 11 et une de 10 en PN. 
Pour les jeunes le BRI est envoyé avec les dates d’engagements, 18/09 pour les qualifications 
régionales jeunes, 22/09 pour les engagements seniors.  
Certaines Ligues reversent les équipes en CDF sur un Challenge de France. Nous les récupérons 
au 3ème tour sur la CIF. 
Pour alléger les finales, elles se feront à 6 équipes au lieu de 9. Les finales des 
Interdépartementaux se feront sur désignation des Comités qui tourneront tous les ans. 
Une réunion CRS/CDS est prévue à Cachan le 24/09 pour faire le point et déterminer les poules de 
qualification. 
Réunion de la CRS il y a une semaine pour organiser la fin de saison : il n’y aura qu’une seule 
descente de PN et R1, et des maintiens. La R2 sera à 4 poules, la R1 à 2 comme la PN. S’il y a 2 
équipes d’un même club, il ne pourra y avoir qu’un seul maintien. Repêchage pour combler la place 
vacante. Pas de finales organisées pour les champions régionaux, uniquement un match de 
classement s’il y avait une montée supplémentaire à déterminer. 
 

5) DIVERS 
- Calendrier des réunions : nous avons un Comité Directeur à positionner avant les AG. Voir ensuite 
pour toutes les réunions de l’année quand on connaîtra le calendrier des réunions fédérales et la 
nouvelle équipe régionale. 
 
- Il faudrait lister les points d’économies possibles. 
Les nouvelles dispositions prises par la CRS pourraient amener à une diminution de moitié des 
dépenses. 
On a reçu 25K€ d’Impact 2024 pour Vollidef ! 
La FFVolley attribue également sur le projet une subvention sur Vollidef à partir du reliquat des 
Aides aux Ligues sur les licences 23/24. 
 
- La Fédération doit 55708K€ à la Ligue pour l’organisation de l’AG fédérale. Le récapitulatif a été 
fait par Sandrine dès la fin août. Le Président verra avec le Trésorier vendredi. 
 
- Il y a une facture de la Fédération pour toutes les places de Beach achetées par la Ligue et les 
Comités. 
 
- Serge doit envoyer sa liste des pôlistes pour savoir les sommes à prélever (assorties des 
autorisations de prélèvement).  
 
- Il y a un carton de médailles à la Ligue qui étaient destinées aux Trophées des Encadrants qui 
n’ont pu avoir lieu lors des JO. Il faudrait profiter de l’AG du 18/11 pour faire une remise. 
 
- Nous avons toujours un problème de transfert des infos du serveur de la personne 
précédemment en charge, sur le nouveau serveur. L’informaticien est bloqué et ne peut avancer. 
 
- Une invitation de la Région le 12/09 au Château de Versailles pour une réception des athlètes 
franciliens médaillés aux JO. 
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- Une nouvelle Présidente au CD75, Hélène FROMENT. Une réaffiliation de Marly le Roi et divers 
nouveaux clubs. Un nouveau chargé de Développement au CD94. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H45. 
 
 
 
 

 S. GONCALVES-MARTINS  B. CERVETTI 
 Président Secrétaire Générale 


